

# Quel est le fleuve le plus long ? Le Nil ou l'Amazone ?

Où est-ce que c'est le Mississippi ? Depuis Livingstone, les moyens dont on dispose pour mesurer les profondeurs des océans, hauteurs des sommets, les distances entre la Terre et certaines planètes dans d'autres galaxies, dans tout cela on n'oubliera pas les longueurs des fleuves et là surprise !

Des chercheurs ont déclaré avoir établi que l'Amazone est le fleuve le plus long du monde.

L'Amazone est reconnu comme le fleuve possédant le plus gros débit, mais il est généralement considéré second derrière le Nil pour la longueur.

La découverte provient d'une expédition au Pérou qui aurait trouvé un point de départ de l'Amazone plus au sud. Ce nouveau point de départ donne une longueur de 6800 km pour l'Amazone, contre 6695 km pour le Nil.

Guido Gelli, directeur scientifique à l'Institut brésilien de géographie et de statistiques, a déclaré à la chaîne de télévision brésilienne TV Globo que l'on peut aujourd'hui considérer que l'Amazone est le fleuve le plus long du monde. La nouvelle source de l'Amazone se trouverait au sud du Pérou, au niveau du glacier d'une montagne appelée Mismi. Les chercheurs ont voyagé pendant 14 jours avant d'établir l'emplacement, à une altitude de 5000 mètres. Cette découverte a été réalisée par l'Institut national géographique du Pérou, avec l'aide de chercheurs brésiliens.

Suite et source : BBC News via => svalbard-images.com

*Par*

**Publié sur Cafeduweb - Archives le vendredi 29 juin 2007**

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/7377-quel-fleuve-plus-long-nil-ou-amazone.html>